Zusammen weniger allein

Verein GaliA gewährt Einblicke in Wohnprojekte

SAARBRÜCKEN Der Verein GaliA – Gemeinsam aktiv leben im Alter – hat sich am 19. Juni 2007 in Saarbrücken gegründet und feiert damit in diesen Tagen sein zehnjähriges Bestehen. Ziel war es, gemeinschaftliches Wohnen zu realisieren unter Achtung von gegenseitiger Hilfe und gemeinsamen Interessen.

Der Weg dorthin war nicht einfach, aber letztlich doch erfolgreich. So wurde im August 2013 das erste gemeinschaftliche Wohnprojekt mit zwölf Eigentumswohnungen und einem Gemeinschaftsraum in der Saarbrücker Eifelstraße bezogen.

Daraus erwuchs eine Erfolgsgeschichte, die bereits im Juli 2015 in der Eröffnung eines zweiten, generationenübergreifenden Wohnprojekts im Knappenroth mündete.

In einem Bauprojekt im Knappenroth, das 2018 fertig

sein soll, entsteht ein weiteres gemeinschaftliches Wohnprojekt. Eine entsprechende Interessengruppe gibt es bereits.

Am Samstag, 2. September, stehen Interessierten von 15 bis 18 Uhr alle drei Wohnprojekte zur Besichtigung offen: das Wohnprojekt Eifelstraße, das Wohnprojekt Im Knappenroth 25 und auch die Baustelle des zukünftigen Wohnprojektes im Knappenroth. Die Bewohner der bereits be-

Die Bewohner der bereits bestehenden Projekte stehen den Besuchern für Fragen zum gemeinschaftlichen Wohnen zur Verfügung.

Infos: Theo Klapheck, Tel. (0681) 98 57 34 47; Klaus Vollmann-Lohrig, E-Mail Vollmann-Lohrig@gmx.de; Andreas Deutscher, E-Mail: Andreas.deutscher@gmail. com; www.galiasaar.de.

red./tt